

À LOUISEVILLE, DES OVNIS QUI RESSEMBLAIENT À DES CHAPEAUX HAUT-DE-FORME

LOUISEVILLE — «J'ai eu la peur de ma vie. Je croyais ma dernière heure arrivée quand cette lumière éclatante a été projetée sur nous.» C'est ainsi qu'Yves Angers, un citoyen de 36 ans de Montréal, qualifie l'expérience assez terrifiante qu'il a vécue mardi soir dernier, entre 23h et 23h30, à la hauteur de Louiseville sur l'autoroute 40, en roulant en direction de Trois-Rivières. Il a aperçu non pas un, mais trois objets énormes, plus gros qu'un avion, à quelque 300 pieds dans les airs, des objets en forme



Robert
LEBLOND

de chapeau haut-de-forme se déplaçant tranquillement.

Par un ciel dégagé (Météo-Média l'a confirmé) et alors qu'aucun avion ou appareil du genre ne se trouvait dans cet espace aérien (les tours de contrôles de Dorval et Mirabel l'ont confirmé), Angers et une amie, Maryse Gervais, quittent Montréal pour Trois-Rivières. «L'auto de ma copine tombe en panne, je la suivais. On transfère ses bagages dans la mienne et on reprend la route. Peu de temps après, j'aperçois cette immense chose en forme de tube, de cône,

dégageant une lumière forte mêlée de vert, de bleu qui, tout en changeant de couleur, passe du rouge au jaune orangé. J'observe alors un premier engin, puis un second et un troisième. Soudainement, le second nous projette une très vive lumière blanche. Je croyais mourir. Mon amie s'est cachée à mes pieds, elle paniquait. Je tentais de la calmer. On ne savait pas du tout ce qui arrivait», nous racontait Angers, hier, sur les lieux de ces apparitions.

Croyant que le tout a duré 20 minutes, Angers avoue que durant cette période très éprouvante, «c'était comme si le temps avait ralenti. Je n'ai jamais eu aussi peur», dit-il encore sous le choc.

Il appelle la SQ qui réfère le cas à OVNI-ALERTE. L'ufologue François Bourbeau s'empresse d'établir des contacts concrets avec des contrôleurs aériens d'un peu partout mais rien ne figure sur leurs radars.

Des voitures passent à ses côtés, notamment une camionnette Econoline blanche qui a promptement emprunté la sortie de Louiseville après avoir été témoin. Une soixantaine de personnes auraient pu avoir été témoins de ce fait étrange car plusieurs voitures ont carrément ralenti au passage de ces trois objets suspects.

François Bourbeau demande à toute personne qui aurait été témoin de ces apparitions de le contacter dès aujourd'hui à OVNI-ALERTE au (819) 474-OVNI.



Photo Normand PICHETTE

En compagnie de l'ufologue François Bourbeau, à gauche, Yves Angers a relaté les moindres détails de l'expérience terrifiante qu'il a vécue mardi soir.

« LA PEUR DE MA VIE »

— Yves Angers

LOUISEVILLE — «Les objets étaient stationnaires et projetaient une lumière très blanche. Comme bien des gens, j'ai toujours été curieux à la suite de révélations de tels phénomènes mais là, les sceptiques seront confondus. Ce que j'ai vu dépasse toute réalité. Je n'aurais jamais pensé un jour me retrouver face à une telle apparition. Ce fut la peur de ma vie», disait encore Yves Angers hier après-midi, tout secoué.

«Dès que ça s'est arrêté, on a filé tout droit à Trois-Rivières chez les parents de mon amie Maryse. De là, j'ai appelé un ami à Montréal qui ne croyait pas tellement ce que je lui racontais. Puis, j'ai communiqué avec la Sureté du Québec. L'ufologue François Bourbeau m'a contacté ce matin (hier) et si j'accepte de parler de tout ça, sachant que plusieurs ne me croiront pas, c'est que je veux connaître la vérité un jour. J'ai réellement vu ces trois objets volants. Ça m'a fait terriblement peur», nous disait Angers.

Comme si le temps s'était arrêté. Même l'intensité de sa radio avait baissé malgré lui. «Écoutez, je sais reconnaître un avion, un hélicoptère mais jamais, je le jure, jamais de ma vie je n'ai vu un tel engin propager une lumière si blanche. C'est comme s'il nous regardait. Mon amie, une infirmière pourtant habituée à contrôler ses émotions, était en crise. Puis, tout a disparu comme un tourbillon», dit-il encore.



Photo Normand PICHETTE

Le témoin Yves Angers indique ici l'endroit, à partir de la route, où il a vu ces trois objets très lumineux flotter durant de longues minutes dans les airs.

« IL S'AGIT D'UN ACCIDENT DE CORRIDORS D'ESPACE-TEMPS »

— L'ufologue François Bourbeau

LOUISEVILLE — «Il s'agit encore d'un accident de corridors d'espace-temps. Ces mystérieux engins (OVNIS) se trompent de corridor et voyagent dans notre espace-temps, pendant quelques instants. Eux, ils vivent dans leur monde mais, en se trompant et en aboutissant chez nous, à notre époque, notre temps, on devient leurs extra-

terrestres. Ils nous observent mais, quand ils nous voient, ils font le saut eux aussi», déclare l'ufologue François Bourbeau, qui a passé les deux dernières journées à faire des recherches sur l'apparition survenue mardi soir.

Bourbeau a de plus trouvé un autre témoin, un cultivateur de la région qui installait du fil barbelé à sa clôture et qui a

remarqué, à la même heure que l'autre témoin, trois lumières blanches de même intensité. «Il était distancé de 4 ou 5 milles de ces lumières qui faisaient route du nord-est vers le sud-ouest. Les trois objets se déplaçaient lentement à faible altitude», raconte Bourbeau.

Ces apparitions sont des phénomènes observés partout sur la planète. Des chercheurs tentent de prouver leur légitimité, comme Bourbeau ou d'autres ufologues de réputation internationale.